
四つのテスト（言行はこれに照らしてから）Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◆本日のロータリーソング

2024～2025年度
国際ロータリーのテーマ

DISTRICT2640 和歌山城南ロータリークラブ

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ダイワロイネット
ホテル和歌山 アバローム紀の国 サンブレスト

ビル2F
ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山アバローム紀の国 ダイワロイネット

ホテル和歌山

2024-2025 Club Weekly

Wakayama Jonan
Rotary Club
事 務 所　〠640-8215 和歌山市橋丁23（Ｎ-4ビル2F）
　　　　　TEL（073）432－1615　FAX（073）423－4002
　　　　　E-mail : wa.jonan@nifty.com
例 会 場　〠640-8262 和歌山市湊通り丁北2丁目1－2 アバローム紀の国
　　　　　TEL（073）436－1200
例会日時　毎週木曜日 18時30分～19時30分

国際ロータリー会長
　ステファニー A. アーチック

第2640地区ガバナー
　野　村　壮　吾

会　　長
幹　　事
直前会長
会長エレクト
副 会 長

堂 西 誠 治
岡 本 昌 也
東 　 　 徹
浦 口 英 尚
井 手 良 明

クラブ奉仕
職業奉仕
社会奉仕
国際奉仕
S. A. A.
会　　計

山 東 秀 樹
山 本 好 信
佐 藤 伸 次
前 田 浩 二
部家安有美
溝 上 裕 章

クラブ会報委員長/東 　 直 樹

我等の生業

№1676　2025年6月19№1676　2025年6月19日㈭日㈭

令和７年6月12日㈭
▪ゲスト紹介　向井宏之様、グエン,タン コン様
▪出席報告（会員数37名）　出席規定適用免除会員 8名

　　6月12日　出席26名（内◦免 6名）

　　　　　　　　　　 ホームクラブ出席率　74.29%
▪クラブ行事への出席
　　6月8日㈰ 第47回「愛の献血」運動
　　　　（MESAオークワ ガーデンパーク和歌山店）
　　…堂西誠治、部家安有美、廣田俊樹、井手良明、
　　　柏原康文、北村恒男、溝上裕章、根岸憲一郎、
　　　岡本昌也、山東秀樹、佐藤伸次、浦口英尚、
　　　山本好信 会員
▪他クラブへのメーキャップ
　　海南東RCへ…東　徹、武野英紀会員
▪個人寄付 ［ロータリー財団］ 宮本政幸会員
　　　［米山奨学会］ 根岸憲一郎、東　徹、塩﨑 憲、
　　　　　　　　　 武野英紀、山本好信 会員

　皆様今晩は。
　６月８日MESAオークワガーデン
パーク和歌山店にて本年度２回目
の「愛の献血活動」が開催され13名

とご家族様１名がお手伝いにきていただきました。小
雨降る中参加頂きました会員様ありがとうございまし
た。66名の方々が献血にきてくれました。２度の開催
にご尽力いただきました地域環境委員長の佐藤会員に
は、改めて御礼申し上げます。
　今日は先週例会後に開催されたIDMの発表です。
各班の当番の方楽しみにしておりますのでよろしくお
願いいたします。

会 長　　堂　西　誠　治　

★2024−2025年度　最 終 例 会
於 ： アバローム紀の国

［親睦活動委員会主催］
＊アルコールが出ます　

　　★会員卓話

「1年を振り返って」　

堂 西 誠 治 会長　　

6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間

会 長 報 告先週の例会記録

次 週 の プ ロ グ ラ ム

❶各委員会の今年度の報告書と、次
年度の活動計画の提出期限が次週６
月19日㈭までとなっています。
ご提出がまだの委員長様はよろしく
お願い致します。

　幹 事　　岡　本　昌　也　

幹 事 報 告



❷［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山RC…６月24日㈫は、18：30～「最終夜間例会」
に時間変更　和歌山東RC…６月26日㈭は、18：30～

「最終例会」に時間変更　和歌山アゼリアRC…７月７
日㈪は、18：30～「新年度初例会」に時間変更

誕生日の会員さん

（左）塩﨑カウンセラー、グエン , タン コン君、堂西会長

┃┃┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
井手良明会員…８日㈰の献血、参加の皆様お疲れ様で
した!!　岡本昌也会員…本日ＩＤＭ発表します。
部家安有美会員…Ｉ.Ｄ.Ｍ.発表よろしくお願いしま
す。　東　直樹会員…Ｉ.Ｄ.Ｍ.発表楽しみです
根岸憲一郎会員…ニコニコに協力！　堂西誠治会員…
いよいよ、あと２週でお務め最終となります。

合計¥12,000　累計¥1,116,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

▪第１班　７名
　　　　　（リーダー：山本会員
　　　　　　　　当番：岡本会員）
　姉妹クラブ、友好クラブと締結す
る主旨は、他のエリアのクラブと交

流できる。千葉港RCとは国内同士なので文化の違い
等はない。釜山萊城RCとは国外につき、文化や習慣
が違う。2008年から締結更新中である。締結期間は５
年ごとになっており、この機会に更新を見直してはど
うか。新たに締結したいのは英語圏、台湾、タイなど。
姉妹クラブ締結先の変更も考えてみてはどうか。

「 I.D.M.発表③ 」
テーマ：友好クラブ・姉妹クラブについて

　　担当：ロータリー情報委員会　
４班とも6月5日の例会後に会場にて開催　

▪第２班　７名
　　　　　（リーダー：山東会員
　　　　　　　　当番：溝上会員）
　姉妹クラブ、友好クラブと提携す
る目的　①他のRCと交流する事は、
同じ目的や理念を持った者同士なの

で奉仕活動を含め、色々な面で参考になる。　②海
外RCとの交流は文化宗教等は違っているが、相互
交流する事により相手国への理解が深まり、お互い
に良い点を取り入れる事に繫がっていく。　③現在
提携しているクラブは２クラブであるが、当クラブ
が40周年を迎えるに当たり、もう一つ増やしてはど
うか。　④提携クラブとの交流費用はできる限り、
当クラブの予算から支出するのが望ましい。

▪第３班　８名
　　　　　（リーダー：根岸会員
　　　　　　　　当番：部家会員）
　友好クラブの函館北RCは昨年度10
月に閉会・解散となりました。千葉
港RCとは今後も友好クラブとして一

層交流を図っていければと思います。クラブ創立20周
年記念事業として韓国・釜山萊城RCとは姉妹クラブ
締結調印を行って以来、交流を図って今期で18年とな
ります。新しい友好クラブと締結調印するには、かな
りの準備とリーダー格も必要となります。

▪第４班　７名
　　　　（リーダー：廣田会員
　　　　　　　当番：宮本会員）
　最初にこれまでの友好クラブ、姉
妹クラブとの締結課程や経過等を話
し合った。函館北RCが昨年度10月に

解散してしまい３クラブでの交流ができなくなって、
千葉港RCとの交流も10年ごとの記念例会のみになり、
今後は５年ごとに会長・幹事など数名の交流をしては
どうか。
　当クラブ40周年の記念事業として友好クラブを増や
してはどうか。九州や北海道辺りの同程度の規模の
RC等。合同事業などするのであれば、隣接クラブも
いい。岡本パストガバナーのガバナー会の人脈を頼り
に相手クラブを見つける方法もあり、40周年の記念事
業とするなら早急に動き出すことが必要。姉妹クラブ
の釜山萊城RCとの交流については、当初の締結書面
では過度になり過ぎない原則を決めており、再度書面
を確認してみてはどうか。

※紺色太字は発表会員です

委 員 会 報 告

　ロータリーの友６月号の記事の
読みどころ紹介。2025年規定審議
会リポート等。

▪広報・雑誌委員会
（大塚侑子委員長）　

2025学年度米山奨学生へ奨学金授与


